

## Zwischenbericht zu der Anfrage 1847/2020 „Neue Flächen für Außengastronomie“

Die Anfrage kann in Anbetracht der Kürze der Zeit nicht beantwortet werden, da hierzu erhebliche Recherchen innerhalb des Standes-, Rechts- und Ordnungsamtes und des Stadtplanungsamtes erfolgen müssen, die aufgrund der derzeitigen Aufgaben im Rahmen der Bekämpfung der Corona-Bekämpfungsverordnung nicht zeitnah geleistet werden können.

Sobald die gewünschten Auswertungen vorliegen, wird die Verwaltung unaufgefordert auf den Ortsbeirat zukommen.

Mainz, 04.11.2020

gez.  
Manuela Matz  
Beigeordnete